

# Prysmian y sus proyectos más destacados de 2023

Prysmian Group presente en los proyectos de cableado más importantes del mundo.

Prysmian Group  
[www.prysmiangroup.com.ar](http://www.prysmiangroup.com.ar)

En los últimos cinco años, Prysmian Group ha cuadruplicado el valor de sus proyectos hasta casi 23.000 millones de euros, mientras que la cantidad de los mismos ha aumentado de cuarenta-cincuenta a setenta, entre esfuerzos globales para invertir en infraestructura de electrificación y energías renovables a gran escala como preparación hacia la transición de energía verde.

La envergadura de sus proyectos ha crecido significativamente: más de veinte están por encima de los 500 millones de euros, en comparación con los dos que tuvo hace cinco años, de los cuales nueve superan los mil millones, según afirmó Riccardo Fabbri, jefe de gestión de proyecto de la compañía.

---

*La envergadura de sus proyectos ha crecido significativamente: más de veinte están por encima de los 500 millones de euros*

---

“No solamente hemos aumentado la cantidad de proyectos, también han crecido en términos de escala, duración y complejidad”, dijo Fabbri. “Tenemos muchos más casos de proyectos de más de cinco años, y sucede más a menudo que tenemos uno o dos directores de proyecto liderando, dirigiendo un equipo de cinco o seis administradores de proyecto, más personal exclusivamente dedicado. Además, tenemos más casos en donde nos vemos obligados a abrir oficinas especialmente dedicadas a proyectos puntuales”.

El gerente mencionó que la expansión se debió sobre todo a la inversión en proyectos de interconexión y energía sustentable como plataformas eólicas offshore.

---

*La expansión se debió sobre todo a la inversión en proyectos de interconexión y energía sustentable como plataformas eólicas offshore*

---

URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/7994>

Fuente: <https://www.prysmiangroup.com/en/insight/project/2023-outstanding-projects-execution>

“La emergencia de cables más potentes, la necesidad de cubrir distancias más largas, mayores requerimientos en términos de ambiente y seguridad, instalaciones más profundas, desarrollo de nuevas tecnologías como cables dinámicos o 525 kV, todo esto se traduce en un aumento de precio y de magnitud de los proyectos”, afirmó.

También aumenta la complejidad de los proyectos, que requieren mucha más documentación y mayor seguimiento y evaluación de los elementos involucrados.

Los proyectos más importantes que están cerca de completarse incluyen el Enlace Vikingo, un cable submarino que conecta el Reino Unido y Dinamarca, el interconector submarino y terrestre más largo del mundo; el proyecto Neconnect, entre el Reino Unido y Alemania, que será aún más largo; la granja eólica offshore sobre las costas de Massachusetts, el primer proyecto eólico offshore de escala en Estados Unidos; Provence Grand Large, la primera granja eólica flotante de Francia, y Fécamp, sobre la costa de Normandía. Con Saint Nazaire, Fécamp y Calvados, sumados a Provence Grand Large y Gruissan, Prysmian se convierte en la pieza fundamental de los proyectos eólicos offshore de Francia.

---

*Está trabajando en la producción de cables para las conexiones submarinas más profundas del mundo: el Enlace Tirreno, en el Mediterráneo*

---

La empresa también está trabajando en la producción de cables para las conexiones submarinas más profundas del mundo: el Enlace Tirreno, en el Mediterráneo, que favorece la transmisión de potencia entre Cerdeña, Sicilia y la península itálica.

“A fin de respaldar este mercado en crecimiento, hemos invertido fuertemente durante los últimos años para mejorar nuestros bienes operacionales, como plantas e instalaciones, en miras a consolidar el liderazgo del Grupo en el negocio de los cables submarinos”, añadió Alberto Boffelli, jefe de operaciones en Prysmian Group.

“Contamos con muchos centros de excelencia para producir cables de alta tensión submarinos y terrestres, incluyendo la flota más grande de la industria y un amplio rango de equipamiento de tierra. Nuestra prioridad es asegurar una ejecución de proyecto entregada en tiempo y forma, exitosa y sin fallas”, concluyó Boffelli.





---

*Nuestra prioridad es asegurar una ejecución de proyecto entregada en tiempo y forma, exitosa y sin fallas”, concluyó Boffelli*

---

Además, el crecimiento del catálogo se tradujo en un aumento en la cantidad de personal. Proyectos más grandes requieren equipos más grandes de expertos calificados. También sumó nuevos roles dedicados exclusivamente a la evaluación de riesgos o a la gestión de interfaces, y aumentó el personal de gestión de contratos, planificadores y control de la documentación, de manera tal que cubren todas las tecnicidades y el gerente de proyecto se puede enfocar más en la estrategia.

“La mayor magnitud y complejidad de los proyectos significa tener más riesgos. Por esta razón, sumamos nuevas personas para soporte, planificación y gestión del riesgo. Atendemos el aumento del riesgo con un mejoramiento en nuestra manera de enfrentarlo”, dijo Fabbri.

La empresa está también muy ocupada con la sostenibilidad y los factores sociales, elementos que los clientes buscan cada vez más.

“Estamos creciendo, pero no a cualquier costo. Estamos tratando de alcanzar un crecimiento sostenible. Y para mí, la sostenibilidad está en la forma en la que hacemos los proyectos, cómo usamos nuestras herramientas y cómo empleamos a las personas a fin de planificar y atender los riesgos de lo que estamos haciendo”, concluyó Fabbri. ■■